Morena recriminó al INE por no sancionar a los presidenciales del Frente Amplio por México

Mario Delgado, líder del partido guinda, recordó la persecución del órgano electoral contra las "corcholatas"

Por Mariana García



El líder del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), **Mario Delgado Carrillo,**acusó a las autoridades electorales por no sancionar a los funcionarios públicos de la alianza opositora al incursionar en su proceso de selección con miras a la presidencia de la República.

En conferencia anteriores, el líder de Morena habría señalado que los aspirantes presidenciales no se han pronunciado al tema, asegurando que **Xóchitl Gálvez Ruiz, Santiago Creel Miranda, Miguel Ángel Mancera y Beatriz Paredes Rangel**, deberían de separarse de sus cargos como legisladores del Congreso de la Unión.

En este sentido, recordó que cuando Morena y sus partidos aliados comenzaron su proceso de selección a la **coordinación a los Comités en Defensa de la Cuarta** Transformación, todos los aspirantes ya habían declinado a su puesto, con el fin de no infringir o vulnerar lo señalado por las autoridades.